



四つのテスト

言行はこれに照らしてから

- 1. 真実かどうか？
- 2. みんなに公平か？
- 3. 好意と友情を深めるか？
- 4. みんなのためになるかどうか？

例会場：厚木アーバンホテル

例会日：毎週金曜日 12：30～13：30

事務局：厚木市栄町1-16-15 厚木商工会議所2階

厚木県央ロータリークラブ令報

http://www.ken-ou-rotary.gr.jp/ e-mail : info@ken-ou-rotary.gr.jp TEL : 046-222-5811 Fax : 046-222-5821



2024-25年度R I テーマ
「ロータリーのマジック」

会長 関原 敏文
副会長 田口 幸一
幹事 難波 真奈美

第1172回例会 (2024年8月30日)

■点鐘 …関原敏文会長

■斉唱 …手に手つないで

■ゲスト紹介



第2780地区2024年度ガバナー
佐々木辰郎様 (大和田園RC)



第2780地区2024年度第6GPガバナー補佐
鈴木義隆様 (座間RC)

■会長報告

◎ガバナー事務所 より

- ・第53回 ロータリー研究会登録のご案内
- ・財団室NEWS 2024年9月号
- ・地区大会表彰について
ロータリー賞
- ・地区大会 新世代交流会のご案内
- ・地区大会 新世代交流会のご案内(青少年交換来日学生)

◎公益財団法人 米山梅吉記念館 より

- ・官報44号・寄付、賛助会員入会のお願い・秋季大会案内

◎公益財団法人 厚木法人会 より

- ・「第19回地域ふれあい講演会」への参加協力について(お願い)

■スマイル

佐々木辰郎様 (大和田園RC)

本日は公式訪問でお邪魔させて頂きました。宜しくお願ひ致します。

鈴木義隆様 (座間RC)

本日は厚木県央様のガバナー公式訪問です。皆様、宜しくお願ひ申し上げます。

関原敏文会長・難波真奈美幹事

佐々木ガバナー、鈴木AG、本日は宜しくお願ひ致します。厚木県央RCの未来の為になる例会です。時の流れに合わせた変更点等を理解し、おいてけ堀にならない様にしっかりついて行きましょう。

松本 豊君

佐々木ガバナー、足もとの悪い中ようこそ。本日は公式

訪問よろしくお願ひ致します。久し振りの第6グループからのガバナーとして一年間体調に気を付けて頑張ってください。

岡見 健君

ようこそ佐々木ガバナーお出で下さりありがとうございます。秋田のイブリガッコの味の深い卓話宜しくお願ひします。これからも大変だと思いますが健康に気を付けて頑張ってください。

神崎 進君・井 寛明君・森 志朗君・遠藤典孝君
田口幸一君・佐藤新也君・北村正敏君・臼井欽一君
東三枝子君・川名貴之君・和田貴樹君・新川 勉君
山田幹男君・荻野洋一君・守屋孝則君・石井 卓君
山口昌興君・能勢健一君・立脇孝二君

スマイルボックス

■会長タイム



本日の会長タイムは、問題発言の連続になりますので、心してお聞きください。同じ様な出来事が数件ありましたので、お話しさせていただきます。この事は退会者が増える原因にもなります。クラブ崩壊にも繋がる可能性がありますのでお話しさせていただきます。大変申し上げにくい事ですが、大切な事なのでハッキリと申し上げます。

それは、本人不在の場で『Aさんがこう言っていたとか、本人の居ない場所でその人の悪口を言う事です。』前者は日常生活でありがちなパターンです。Aさんが言っていた事が正確に伝わっている間は良いのですが、伝達者の私見や複数の意見が入り込む事で、まったく違った方向に行ってしまう。Aさんが思ってもいなかった事が、発言した事として伝わってしまうのです。後者の『悪口を言う』は、『好意と友情を深めるか?』の精神から大きく外れる事ですのでやめましょう。前者には悪気は無なく、ロータリー愛から生まれてしまうNGです。実際に起きた事例をお話しします。

- 1) 私が会長エレクトの時、佐藤新也幹事候補のノミネートに反対をしている事になっていました。友人から直接『関原さん、どうして反対なんかするの?』と言われた事で、事実とは違う事が伝わっている事に気が付きました。
- 2) 些細な事ですが、私が会長に就任した後も同じ様な勘違いが広がっている事を知りました。私には、勘違いされる様な事を言うてしまう悪い癖がある様です。気を付けます。
- 3) 当クラブで起きた事ではありませんが、こんな噂を耳にしました。『Bさんが辞めるといった噂があるけど聞いていますか?』これも事実とは違いました。CさんがBさんの悪口を言いふらしている事を案じ、『この事をBさんが知ったら辞めてしまうのではないか?』と案じていた時に、Bさんの何気ない発言を勘違いしてしまい、Bさんが辞めると言った事になってしまった様です。

皆さん仲の良い友人同士で、人の悪口を言う事はありませんか?心の何処かで、それを楽しんでいる自分は居ませんか?厚木県央RCの会長として申し上げます。人の悪口はNGです。ひと頃のトランスジェンダーに対する対応に似ています。人には10人10色の考え方やこだわりがあります。自分とは違うというだけで、その人が聞いて傷つく様な事を言うてはなりません。自分とは違う意見にも耳を傾けて下さい。個性たっぷりの経営者の集まりです。私を含め、ここは変人の集まりです。そんな仲間事情を乗り越えて、好意と友情を深め、同じ目標に向かって歩いてゆきましょう!

今回の私の発言で、数名の友人を無くす事になるかも知れませんが、厚木県央RCの会長としてお話しをさせて頂きました。

■今日のお花



バラ・ガーベラ

例会「ガバナー公式訪問」

担当：会長・幹事

講師：第2780地区ガバナー 佐々木辰郎様

本日の例会は、第2780地区 佐々木辰郎ガバナー公式訪問でした。

今年度のRI会長テーマや地区テーマについて、ロータリーで行うあらゆる活動や熱意をもって支援するプロジェクトの遂行が必ずや「ロータリーのマジック」に繋がると、説明されました。また、RIより3 Years Rolling Target「3年間の目標と計画」が示されたことについては、次次年度会長が決まっていないこともあり、今年度のクラブの目標を初年度の目標と挙げてほしいとの説明がありました。例会終了後、ガバナーとの懇談会も催され、青少年交換留学生の件など、活発な意見交換がありました。



■四つのテスト



神崎 進君

■ソングリーダー



難波真奈美君

■出席報告 <会員 37 名、出席対象 35 名>

8月30日例会 出席 30名 欠席 5名 出席率 85.71%

